
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth erläutert den Jahresbericht der Pflegeberatungsstelle für das Jahr 
2007. 
Im Jahr 2007 konnten durch die Tätigkeit der Pflegeberatungsstelle 234.545 € eingespart werden 
(im Vergleich 2006: ca. 60.000 € Einsparung).  
Zzt. besteht durch den Wechsel einer Mitarbeiterin in den Fachdienst Gesundheit ein personeller 
Engpass. Die freie Stelle wurde ausgeschrieben und soll wieder besetzt werden. 
Weitere Fragen der Ausschussmitglieder werden beantwortet. 
In der Juli-Sitzung soll das Thema Pflegeberatung und Pflegestützpunkte aufgegriffen werden. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilung-Nr. 0354/2003/MV zur Kenntnis. 
 
 


